

桜まつりは4月5日(日)

桜まつり イベント進行表

9:00~	受付 模擬店開始
10:00~	グラウンドゴルフ1回目 (小学生まで)
10:30~	ジャスパー瀧口 マジックショー開催!
11:00~	bingoゲーム
13:00~	グラウンドゴルフ2回目 (小学生まで)
14:00~	福引抽選会



5日(日)さくら公園を会場に「桜まつり」を開催します。年明けの寒さが程良い目覚ましになつたようで、3月に入り枝先の芽がらみを増してきました。間もなく地域に本格的な春の訪れを告げるかのように、どの木も満開の花を咲かせ

内膳町自治会通信

《第24号》

会報編集委員会
平成27年3月発行

要項を確認しました。当日は是非来場頂き、スケジューで楽しめます。100人を超えるスタッフがサボート致します。尚、1世帯に付き3枚までとなっています。

参加券は3月16日(土)~31日(木)まで完り切れ次第終了です。みれホールで販売します。1セット400円、1世帯に付き3枚までとなつて

あります。

1世帯に付き3枚までとなつて

春を告げる桜・桜・桜

出番まじかです！

さくら公園のコヒガン→ソメイヨシノ→しだれ→コヒガン 桜花の移り変わりをご観賞ください



来園者に語りかけるように咲くしだれ桜



コヒガン桜が
桜の季節の最初と最後を飾ります

公園に桜が植えられて14年。昨年よりまた一段と枝ぶりが良くなりました。現在園内には3種16本の桜が植えられています。その中で毎年内南側に植えられている2本のコヒガン桜です。その名通り、彼岸の頃（後半）に開花のトップを切るのは、園内の通り、馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒガン桜だったそうです。

これまで見た中で馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒガン桜だったそうです。「これまで見た中で馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。

馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。「これまで見た中で馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。

馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。「これまで見た中で馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。

馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。「これまで見た中で馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。

馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。「これまで見た中で馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。

馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。「これまで見た中で馬さんが真っ先に思い浮かんだのは、長野県の高遠たかとお城跡公園で観たコヒGAN桜だったそうです。

会館北側壁面に表示板

八木駅から徒歩で数分の場所にあるにもかかわらず、駅周辺でしばしば会館の所在を尋ねられることがあります。最近は葬儀以外にも、趣味の集いや会議に利用される回数が増え、地域外から来られる方が多くなっています。これのたび自治会では対応策として建物の所在確認が容易にできるよう北側壁面にステンレス製切り文字で「すみれホール」と表示しました。工事は一月末に完了しました。



八木駅南口のタクシー乗り場から所在確認ができます

います）。これにより八木駅南側タクシー乗場からはもちろんのこと、駅のホームからも所在場所の確認ができるようになりました。

内膳町防災会

第6回定期総会開催のご案内

日時：平成27年4月18日（土）
午前10時より
場所：内膳町自治会館すみれホール



皆様お誘い合わせの上、ご参加いただけますようご案内申し上げます

安心安全環境部会では1月24日に部会を開き、平成27年度の防犯計画を話し合いました。平成26年度から4年計画で市が進めている街路灯LED化計画が進めていますが円滑に進められるよう協力する。また地元からの要望

平成27年度防犯計画を協議

善寿会新年会は年明け早々の一月十一日午前10時からすみれホールに於いて会員53人が出席して行われました。会はまず恒例全員に当たるビンゴゲーム」でスタート。年初めのくじ運を皆で楽しみました。それが終わると次に、芦高さん、宇野さん、高岡さん、広口さんら女性四人が大正琴を演奏続いて江村さんが日本舞踊黒田節



善寿会新年会に53人が出席 あつちこつちで和やかに歓談

地蔵尊が祀られている大師堂の敷地内に建てられていたトイレが完成し、それに伴うお祓い式が2月21日（土）、自治会並びに大師講関係者ら15人が参列する中、内膳春日神社の森澤宮司により執り行われました。近鉄八木駅南整備事業に伴い地蔵尊が同地に祀られて以降、管理を受け持っている自治会では地蔵尊周辺の整備を、ここ数年には師講関係者ら15人が参列する中、内膳春日神社の森澤宮司により執り行われました。近鉄八木駅南整備事業に伴い地蔵尊が同地に祀られて以降、管理を受け持っている自治会では地蔵尊周辺の整備を、ここ数年には

安心安全環境部会では1月24日に部会を開き、平成27年度の防犯計画を話し合いました。現在月一回実施する件について協議しました。それを集約し、安全確保のため防犯灯新規設置を進めることを確認しました。その他、現在月一回実施する件について協議しました。



正午過ぎ、健康を祈念し全員で乾杯。宴会が始まりました。暫くしてほどよくお酒がまわったところでカラオケタイムに入りました。トッピングスター田中利之さん（十八番「奥飛騨慕情」）を皮切りに、次々と会員が持ち歌をエントリー。午後3時過ぎまで和やかな宴会が続きました。



大師堂敷地内にトイレ新設
2月21日にお祓い式

12月初旬に法要が営まれた後工事が始められ、「月末に車いすでも利用できるトイレ（木造）」が出来上りました。また同時に凸凹があつた敷地一面にジヤミ石が敷かれ綺麗になりました。